

Journée portes ouvertes à la MFR ce samedi



Des jeunes en formation à la MFR avec quelques-unes de leurs réalisations. Photo Le D, MFR

Samedi 26 janvier, la Maison familiale rurale (MFR) "Les cinq chemins" ouvrira ses portes dans le cadre de la journée des talents pour présenter ses formations aux jeunes désireux de s'orienter vers l'apprentissage.

Établissement à taille humaine, la MFR forme, chaque année, près de 140 apprenants qui ont choisi de suivre un cursus sous statut scolaire avec la classe de Dispositif d'initiation aux métiers en alternance (Dima) ou en contrat d'apprentissage pour les apprentis des métiers de la mécanique et du bois, inscrits du CAP au BP. Elle accueille également au sein de ses classes des

adultes en formation continue. Hormis le service de proximité, ce mélange avec les apprentis permet d'insuffler un vent nouveau. Elle travaille pour et au service du territoire, des jeunes et de leur famille avec pour objectif la réussite et l'insertion dans le monde professionnel des jeunes. Les chiffres l'encouragent en ce sens : le taux de réussite aux examens, le nombre de jeunes diplômés en poursuite d'études ou en emploi sont de bons indicateurs.

Ce samedi, l'équipe enseignante sera présente pour faire la promotion de ses formations en ouvrant ses ateliers et locaux où

chacun pourra échanger avec le personnel enseignant, toucher du doigt l'aspect concret avec l'approche des machines et l'exposition de pièces réalisées par les jeunes. La pédagogie de l'alternance, où le réussir autrement a toute sa place, sera mise à l'honneur. MFR c'est « aimer faire » comme se plaît à rappeler un ancien moniteur. Cela sera également l'occasion de communiquer sur la réforme de l'apprentissage et rassurer les familles sur la poursuite de la classe d'orientation Dima. À ce jour, cette dernière sera maintenue à la rentrée 2019.